

« L'histoire de toute société jusqu'à nos jours n'a été que l'histoire de la lutte des classes. » Karl Marx

# le poing levé

Tract édité par le secteur jeune de la LCR (Ligue Communiste Révolutionnaire) - (le 21/03/05)



N°9

## Contre la régression sociale, continuons le combat !

"Rien ne me fera renoncer à définir des priorités éducatives" a vomé Fillon devant les médias, au plus grand mépris des revendications des centaines de milliers de lycéens, de profs et de salariés qui se battent depuis 2 mois. Malgré un recul que le gouvernement espère voir se transformer en déroute, le mouvement continue et se radicalise dans bien des lycées à Paris, Toulouse, par exemple, ou à Mont-de-Marsan où les lycéens ont prévu d'occuper le lycée jour et nuit et d'organiser des débats. A Bordeaux (lycée V. Louis) les flics n'ont pas hésité à intervenir pour décourager les quelques 500 lycéens qui bloquaient l'entrée du lycée. La violence et le mépris, voilà la réponse de ce gouvernement face à la contestation populaire qui grandit !

**Ils cassent l'Education, ils précarisent, ils privatisent, ils licencient...**

Cette contestation n'a cessé de croître depuis mi-janvier contre le démantèlement de l'Education, de la Recherche, la précarisation des travailleurs, pour défendre les 35h et l'augmentation des salaires. Si la liste est longue, c'est que dans cette société, le malheur des uns fait le bonheur des autres. En effet, pour préserver les taux de profit et enrichir les financiers, les gouvernements font dans chaque pays du chantage aux populations en leur disant que le monde s'effondrera si on n'augmente pas la durée du temps de travail, si on ne réduit pas les retraites et si on ne licencie pas... Mais à voir les bénéfiques records des multinationales, tout ceci n'est que du blabla destiné à masquer le fait que les entreprises et l'Etat sont dirigés par une minorité qui exploite la planète et les hommes pour faire du fric et non pour améliorer le niveau de vie. Nous n'avons que faire du profit et de la compétition ! Pour assurer à chaque personne un minimum de dignité, les moyens techniques existent pourtant. Si les règles de l'économie capitaliste nous sont imposées, elles ne sont pourtant pas une fatalité. En effet il n'y a pas de raison d'accepter que la loi du marché nous domine et soit mise à l'honneur comme dans ce projet de Constitution Européenne que nous sommes de plus en plus nombreux à refuser. C'est pourtant ce qu'ils veulent faire avec la loi Fillon qui n'est qu'une tentative d'appliquer la logique du profit à l'Education pour produire une main-

d'œuvre docile avec le moins de profs possible. Refusons cette logique qui conduit à une éducation encore plus inégalitaire où la sélection sociale écrasera l'accès à la culture et à l'épanouissement de chacun.

**Tous dans la rue contre la logique capitaliste !**

Les députés doivent entériner définitivement la loi Fillon jeudi prochain et c'est pour cela que nous devons continuer à nous mobiliser et à manifester notre colère collectivement, pour **le retrait total du plan Fillon, 90 000 postes dans l'éducation et le maintien des options**. Le 2 avril, l'intersyndicale des profs et lycéens ainsi que les parents d'élèves appellent aussi à manifester "pour dire non à la casse du service public d'éducation". Non seulement il faut virer ce gouvernement, mais c'est ce système capitaliste qu'il faut détruire si on ne veut pas voir un autre gouvernement de droite ou de gauche continuer la même politique de destructions sociales. Contre les « saigneurs » du monde, face au pouvoir des multinationales et de leur Etat, seul le pouvoir de la rue, de la jeunesse et des travailleurs qui produisent toutes les richesses, est légitime et nécessaire. La lutte des classes ne s'arrête jamais : contre les tentatives permanentes des capitalistes pour nous appauvrir et rogner sur nos droits pour augmenter leurs bénéfiques, instaurons la lutte permanente et organisons-nous pour renverser ce système !

**Tous ensemble virons Fillon !  
Manifestation  
jeudi 24 mars  
à 14 h pl. de la Victoire**

**LCR**

Pour joindre la LCR, n'hésitez pas à prendre contact avec les militants.  
Local de la LCR (Quartier St Michel) : 99, rue Camille Sauvageau- 33800 BORDEAUX  
Tel : 05 56 91 40 25 ou [lepoingleve@laposte.net](mailto:lepoingleve@laposte.net)